

平成30年度第4回鶴の里まちづくりミーティング 主な意見

平成30年11月21日（水）9：20～

鶴田町ことぶき大学受講生 30名

●質問

- ・ことぶき大学は、どうして11月で終了なのか。冬期間の開催があれば、もう少し人数が増えるのではないか。
- ・防災のことについて、もし水害にあった場合、誰が動いて、誰が炊き出しなどの係をするのか、どうすればいいのか。
- ・災害が発生した時の避難命令と避難勧告の違いが分からない。どうなっているのか。
- ・各地区の防災の倉庫に何が入っているのか。
- ・町では、空き家についてどういった対策を考えているのか。

●要望

- ・ことぶき大学で来年度、救急や防災のようなことも勉強したい。
- ・今年のことぶき大学を振り返ってみて、アレンジフラワーが一番楽しかったのでまたお願いしたい。
- ・社協でスマイル号を運行しているが、高齢者にとって大変助かっている。これからも高齢者を大事にして、スマイル号が長く続くようにしてほしい。
- ・水元の村史を2、3日でも貸し出ししてほしい。

●意見

- ・災害などが発生した後では遅いので、避難などの訓練を各地区内でした方がいいと思う。防災の倉庫に用意した備品をすぐに使える体制を整えておかなければならないと思う。